

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 27 novembre 2025

Evasions à la maison d'arrêt de Dijon

Ce jeudi 27 novembre 2025, à 7h, au moment du contrôle des effectifs au quartier disciplinaire de la maison d'arrêt de Dijon, l'évasion de deux personnes détenues a été constatée. Le parquet de Dijon, qui a été immédiatement avisé, a ouvert une enquête judiciaire.

La maison d'arrêt de Dijon est un établissement vétuste, qui fait l'objet d'un plan d'investissements et de sécurisation immédiats d'un montant de 6,3 millions €, annoncé par le garde des Sceaux, ministre de la Justice, le 21 novembre dernier.

Ces travaux débuteront dans les prochains jours :

- tout d'abord des investissements bâtimentaires lourds comme l'installation de caillebotis renforcés aux fenêtres des cellules, la couverture des cours de promenade, ainsi que le renforcement de la vidéosurveillance, des barbelés et des murs d'enceinte.
- Mais aussi l'installation de dispositifs anti-drones, de brouilleurs téléphoniques, de portiques à ondes millimétriques (POM) et de nouveaux tunnels à rayons X.
- Enfin, l'acquisition de nouveaux matériels de sécurité pour la protection des agents

À la demande du garde des Sceaux, une inspection administrative confiée à l'Inspection générale de la Justice (IGJ) a été lancée, pour faire toute la lumière sur cette évasion.

Le garde des Sceaux, ministre de la Justice, réaffirme son plein et entier soutien aux agents pénitentiaires qui agissent au quotidien, dans des conditions difficiles, avec un courage remarquable. Depuis son arrivée à la Chancellerie, il œuvre au quotidien pour améliorer leur sécurité ainsi que celle des établissements, leurs conditions de travail et la reconnaissance à laquelle ils ont droit.

Contacts presse

Bureau presse et veille du ministère : Tél : 01 44 77 65 54 - presse-justice@justice.gouv.fr

Tous les communiqués :
www.justice.gouv.fr/presse